



Tennis-News



Liebe Tennisgemeinschaft des SVL,
zu Beginn der schönen Adventszeit wieder einmal ein paar Informationen aus eurer
Tennisabteilung:

1. Wintersaison

Aktuell spielen unsere 3 Jugendmannschaften Medenspiele – die Bambini 12, Knaben15 und unsere U18 Junioren. Auch wenn die Gegner im Winter oft sehr stark sind, gab es schon viele sehr gute und spannende Spiele zu sehen. Wir drücken euch allen natürlich weiterhin fleißig die Daumen!

2. Laufamholzer Weihnachtsmarkt

Die Tennisabteilung wurde ausgelost, am Laufamholzer Weihnachtsmarkt am **07.12.24** den Kinderpunsch auszuschenken. Alle Einnahmen hieraus kommen direkt der Tennisabteilung zugute. Die Planungen sind schon voll im Gange und dank fleißiger Mithelfer konnten wir schon viele Aufgaben verteilen. Wir haben jetzt noch zwei Bitten an euch:

- Wenn ihr **Tassen (0,2l)** habt, die ihr nicht mehr braucht, könnt ihr sie uns für den Ausschank spenden. Bitte wendet euch hierfür per whatsapp an Claudia Floeren unter 0176 – 6439 3628
- Desweiteren bräuchten wir am 07.12. im Zeitraum von **14.00 bis 19.00 Uhr Helfer beim Ausschank**. Wir können die Dauer der Schichten je nach Anzahl der Helfer einteilen. Je mehr Helfer, desto kürzer die Schicht. Bitte meldet euch hierfür bei Sonja Herter mit Namen und bevorzugter Uhrzeit, zu der ihr ausschenken wollt. Entweder unter sonja-brunner@gmx.de oder Whatsapp 0171 – 696 77 20.

Es wäre super, wenn wir hier noch ein paar helfende Hände hätten! Wir würden uns sehr freuen, wenn wir nächstes Jahr von den Einnahmen beispielsweise wieder ein Schleifchenturnier für alle ausrichten können!

3. Mannschaftsmeldung für die Sommersaison 2025



Für die kommende Sommersaison haben wir aktuell wieder viele Mannschaften gemeldet. Im Jugendbereich wird es eine Bambini U12 geben, eine Mädchen 15, eine Knaben 15, die Juniorinnen 18 und die Junioren 18. Im Erwachsenenbereich freuen wir uns, eine Herren 00 zu melden, in welcher dann all unsere Jungs ab 18 mitspielen können. Außerdem werden wieder unsere Herren 30, Damen 40 und Herren Freizeit Doppel 70 spielen. Die namentliche Meldung für die Mannschaften findet erst im Februar statt.

Wir wünschen euch eine schöne und ruhige Adventszeit, fröhliche Weihnachten und einen guten Rutsch ins nächste Jahr! Ihr hört dann im Januar wieder von uns mit vielen interessanten Informationen zur Neubesetzung der Abteilungsleitungsgruppe, die nächstes Jahr neu gewählt werden muss, aber auch mit Infos zu den Arbeitsdiensten und weiteren wichtigen Terminen.

Mit sportlichen Grüßen,
die Abteilungsleitung des SVL Tennis
i.A. Silvia Schmidt